

[Inicio](#)[La Alcaldía](#)[Popayán](#)[Sala de prensa](#)[Trámites y servicios](#)[Información al ciudadano](#)[Tamaño de fuente](#)[Ayuda](#)[Mapa del sitio](#)**Noticias**[Sala de prensa](#) > [Noticias](#) > [Primer Consejo Municipal de Gestión del Riesgo](#)[Noticias](#)[Calendario de eventos](#)[Comunicados de prensa](#)[Canal 29](#)[Galerías fotográficas](#)[Galería de videos](#)[I Feria Artesanal y de Manualidades Nicolina Castro](#)[Manual de Identidad Corporativa](#)[Premio de Periodismo 'Alberto Lleras Camargo'](#)

## Primer Consejo Municipal de Gestión del Riesgo



Con la participación de entidades como Acueducto y Alcantarillado, Cruz Roja, Procuencia Río Las Piedras, CRC, Serviaseo, Compañía Energética de Occidente y Procuraduría Ambiental, la Administración Municipal a través de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo, realizó el primer Consejo Municipal de Gestión del Riesgo en las instalaciones del auditorio [CAM](#).

Durante esta sesión, se desarrollaron temas como la creciente sùbita del río Molino que generó una alerta amarilla en Popayán la semana pasada, y se definieron procedimientos para la articulación de los organismos de socorro en situaciones de emergencia.

Representantes de sectores como La Gran Victoria y el barrio Junín también participaron de este Consejo, en el que se concertaron una serie de alternativas para mejorar las condiciones de 8 familias que resultaron afectadas luego de los deslizamientos presentados en estos dos sectores de la ciudad.

Al final de esta jornada se definió la creación de una mesa técnica "con la que se estudiarán punto por punto las posibles soluciones para resolver las problemáticas de los últimos días en Popayán", declaró Luis Felipe Pino, jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo, quien encabezó la sesión.

Me gusta 4
[Twitter](#)
[G+1](#) 0